

Carne y productos de huerta centran el interés luso en Mercasalamanca

Una delegación de los centros de Coímbra, Évora, Lisboa, Faro, Braga visita Zaldesa

H. F.
SALAMANCA

Una delegación de los mercados de mayoristas de Coímbra, Évora, Lisboa, Faro y Braga se desplazó ayer a la capital para conocer las instalaciones de Mercasalamanca y el Mercado Central de Abastos de la ciudad dentro de una gira que perseguía también estrechar lazos entre las plataformas comerciales existentes a ambos lados de la frontera ibérica. Los representantes portugueses revelaron que son los productos hortofrutícolas, la carne y el pescado los que más posibilidades tienen de liderar los contactos e intercambios comerciales entre Mercasalamanca y sus homólogas lusas. "En Portugal disponemos de productos de buena calidad y buen precio en estos sectores que podríamos exportar a España", manifestó Alejandro Castillo, director comercial del mayor mercado de mayoristas del país vecino, el de Lisboa.

Castillo también destacó que hay productos salmantinos que interesan a los mayoristas portugueses. De hecho, destacó que "hay seis o siete empresas españolas que operan habitualmente en los mercados mayoristas de Portugal", entre las que se encuentra Nufri, una firma catalana que importa pescado portugués para transformarlo en congelados y exporta productos hortofrutícolas de Levante y Cataluña para el mercado luso. Tanto los representantes de los mayoristas lusos como los de Mercasalamanca destacaron el buen momento que viven las relaciones comerciales entre los dos países.

Intensa jornada de visitas

La delegación, en la que también se integraba un representante de la Sociedad Instaladora de Mercados Abastecedores de Portugal -el equivalente luso a



Pablo Hoya y Rubén Sánchez flanquean a tres de los integrantes de la delegación portuguesa que ayer visitó la capital.

J. M. GARCÍA

LOS VISITANTES PORTUGUESES AUNQUE LAS INSTALACIONES DEL MERCADO DE MAYORISTAS

"La climatización es la mejor de toda Europa"

El director comercial del Mercado de Mayoristas de Lisboa tuvo ayer palabras de elogio para la tecnología instalada en Mercasalamanca y muy especialmente las soluciones en ámbitos como la climatización de las cámaras, "la mejor de toda Europa" según sus propias palabras.

El concejal de Economía y Hacienda y presidente de la Zona de Actividades Logísticas de Salamanca, Fernando Rodríguez, explicó a los presentes que el de Salamanca era uno de los mercados de mayoristas más importantes del oeste español y de los más modernos de todo el país.

Asimismo, el edil de Consumo, Rubén Sánchez, explicó a la delegación lusa el cometido del Mercado Central de Abastos de la capital salmantina mientras Rodríguez pidió disculpas los presentes por las obras de remodelación que se están ejecutando en su entorno.

Mercasalamanca, mantuvo varias entrevistas con mayoristas españoles para tratar de profundizar "en las sinergias comerciales" entre Portugal y Salamanca y aprovechar así de la mejora que han experimentado las infraestructuras viarias en los últimos años y de la modernización de las instalaciones de los mercados mayoristas y de las zonas logísticas de los dos países. La expedición también mantuvo un encuentro con el gerente de la

Zona de Actividades Logísticas de Salamanca, Pablo Hoya, el gerente de Mercasalamanca, Agapito Fernández y varios concejales salmantinos. Además, se entrevistaron con empresarios del Mercado Central de Abastos.

Mercado Mayorista de Lisboa

De los mercados mayoristas representados ayer en Salamanca destaca el Mercado Abastecedor de la Región de Lisboa, que da servicio a la capital portuguesa

y a su área de influencia. Se trata de una sociedad anónima de capitales públicos con un capital social de cerca de 30 millones de euros que se reparten entre los siguientes accionistas: Simab, Ayuntamiento de Lisboa, Ayuntamiento de Loures -localidad donde se ubica- y la Santa Casa da Misericórdia, una entidad que ejerce una labor similar a la de Cáritas aunque su tutela depende directamente del Gobierno portugués. ■